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副 会 長 挨 拶 
森  益男 

先週の第1回例会並びに理事会で大

洞会長の御入院中は代行を務めさせ

ていただくことになりました。 

加藤幹事と協力し、会長のお留守をし

っかり守り、スムーズな運営に尽力し

たいと思います。皆さんのご協力をよ

ろしくお願い致します。ありがとうご

ざいました。 

幹 事 報 告 
幹事 加藤 義明 

1）クラブ活動計画書の会費について

の所で 

上期：135,000（125,000+10,000） 

下期：135,000（125,000+10,000） 

となっていますが、9月24日の岐阜第1

Ａ分区ＩＭを当クラブが主管するた

め、前期に一括徴収することになり、 

上期：145,000（125,000+20,000） 

下期：125,000（125,000+0） 

となりますのでよろしくお願い致し

します。クラブ活動計画書を修正して

ください。 

2）プログラムで、7月17日は会長担当

の卓話になっていますが、ＳＡＡ担当

で、武藤会員卓話に変更になりました。 

3）ＲＩ2001年規定審議会で、「理事

会の裁量で、年4回まで（今まで2回）

例会を取りやめることができる」と改

正されましたので、前・後期各1回休

会するためプログラム委員会と協議

中。 

委 員 会 報 告 
会計 村瀬 典康 

努力いたしますのでご協力お願い

致します。会費の納入は7月31日です。

なるべく早くお振込み下さい。 

 

ＳＳＡ 内木 一博 

会長、幹事の指導のもと、なごやか

な例会場づくりをめざしたいと思い

ますので、ご協力をお願いします。 

 

職業奉仕委員会 市橋 幸夫 

 職業奉仕委員会は、ロータリアンの

もつ職業それぞれが地域のために役

に立っていることを自覚しつつ、活動

を進めていきたい。ロータリーが街の

人地域の人に役に立っている認識が

なければ存続の意義がないし、そんな

状態が生まれつつある状況も生じて 

 

前例会の記録 

 

平成13年 7月 10日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター]大松 利幸君 

 他1名（岐阜ＲＣ） 

[出席]会員総数52名 

（出席免除0名、猶予2名）    

本日出席39名 78.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・   

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「クラブフォーラム」 

担当 会 長 

 

次 回 予 定第第514回 

 

平成13年 7月 24日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話 

担当 副会長 
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きつつある。それらをなくす為の努力

をしていきたい。皆さんの御協力を心

からお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会 故金 正司 

 今年も引き続き「たずさえの森」へ

の基金、造林へのボランティア活動を

中心に行います。それから環境レンジ

ャーとの交流をもって会員の皆様に

長良川の身近な環境情報をお伝えし

ます。 

 

国際奉仕委員会 田辺 雅範 

副委員長に馬場さん、委員に中根さ

んという強力なメンバーで、海外に我

がクラブをはばたかせようと思って

います。会員皆様の情報とご協力をよ

ろしくお願いします。 

 

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 上松 治義 

 はからずも地区ロータリー財団学

友委員に委嘱され、責任の重さを痛感

しております。ロータリー財団の主

旨・目的を皆様に周知徹底し、財団プ

ログラムへの参加および経済的支援

の目標達成をめざし努力する所存で

あります。よろしく御協力の程をお願

い申し上げます。 

 

米山奨学金委員会 水野 武和 

 米山功労者として、区切りのついた

会員の今後の寄付をお願いします。 

 

会計監査 武藤 公典 
 皆さんの貴重な会費ですから、例え

一円たりとも無駄のないよう、精査し

てゆきたいと思います。 

 

クラブ奉仕委員会 森 益男 

 原則として毎月第3例会前後にクラ

ブ奉仕委員会を開催します。 

プログラムの充実、理事役員会の内容

報告、本年9／24のＩＭの開催へのバ

ックアップの場となるよう、頑張る所

存です。よろしくお願い致します。 

 

出席委員会 中根 辰朗 

 事業内容は活動計画書のとおりで

ございます。今年度は、最近とみに出

席率が悪化してきていますので、この

出席率の向上を目指した活動につと

めたいと考えております。会員各位の

ご協力をお願いいたします。 

 

親睦活動委員会 加納 永一朗 
 親睦活動委員会の加納でございま

す。今期は、明るく楽しく元気よくス

マートに活動をして参りたい思いま

すので、皆様のご指導、ご鞭撻の程、

宜しくお願い申し上げます。 

 

ウェブ委員会 長井 義夫 

 今週から週報の配布方法を変更し

ますのでよろしくお願い致します。 

 アンケート用紙にご希望の受取方

法をえらんでいただいてご記入下さ

い。また、ホームページをお持ちの会

員でリンクを希望される場合はＵＲ

Ｌアドレスをご記入下さい。 

 

会員選考委員会 松井 順五 

 最近入会者が全くありません。会員

増強委員会の御努力があって、はじめ

て私どもの仕事ができることになり

ます。今年は一人でも多く入会者を得

たいと思っておりますので、皆様の御

協力をよろしくお願いいたします。 

 

会員増強委員会 音瀬 晴夫 

        玉田 孝一 

会長並び幹事の皆様そして会員の

方々にも御協力していただき、クラブ

の増強方針に従い会員の増強をはか

るようがんばりたいと思います。あり

がとうございました。 

 

プログラム委員会 安田 高志 
 例会に出席して良かったと思える

ように川島さんと2人で頑張りますの

で皆様の協力を宜しくお願いします。 

 

Ｒ情報委員会 濱田 健一 

 主な仕事は新入会員に対するＩＧ

Ｍです。会員増強の健闘を期待します。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

 

◎就任おめでとうございます◎ 

下川 満治君 

村山 正裕君   

よろしくお願いします。 

松井 順五君   

一年間お世話になります。 

 

 

 


